



## **Proponen prisión y multa para quien revele, divulgue o utilice imágenes obtenidas de comunicación privada o generadas por IA**

Ante el avance tecnológico que ha rebasado las expectativas de la humanidad y el constante bombardeo de informaciones digitales y mediáticos que viven las nuevas generaciones, es necesario actualizar el marco jurídico, aseguró el diputado Francisco Javier Huacus Esquivel (PRD).

<https://diarionoticiasweb.org/proponen-prision-y-multa-para-quien-revele-divulgue-o-utilice-imagenes-obtenidas-de-comunicacion-privada-o-generadas-por-ia/>